

Presse-Information

7. Januar 2026

traffiQ
Lokale Nahverkehrsgesellschaft
Frankfurt am Main mbH
Unternehmenskommunikation
Stiftstraße 9-17
60313 Frankfurt am Main
Tel.: 069 212-26893
presse@traffiQ.de | www.traffiQ.de



Weichenbau: U2 verkehrt nur bis Nieder-Eschbach

SEV im Einsatz

Wie bereits von der Stadt Bad Homburg v. d. Höhe mitgeteilt, beginnen nun die Arbeiten für die Verlängerung der U-Bahnlinie U2 zum Bahnhof Bad Homburg v. d. Höhe.

In diesem Zusammenhang werden im Netz der VGF in Ober-Eschbach von der Stadtbahngesellschaft Bad Homburg (SBHG) vier neue Weichen verlegt. Deshalb wird die U2 von Montag, 12. Januar 2026, ca. 2 Uhr bis Montag, 2. März 2026, ca. 3 Uhr nicht auf dem kompletten Linienweg unterwegs sein. Sie verkehrt zwischen Südbahnhof und Nieder-Eschbach. Zwischen Nieder-Eschbach und Gonzenheim ist ein Schienenersatzverkehr mit Bussen (SEV) im Einsatz.

Das Servicetelefon informiert

Die VGF und die städtische Nahverkehrsgesellschaft traffiQ bitten darum, eine etwas längere Reisezeit einzuplanen. Über die RMV-App und auf www.rmv-frankfurt.de können sich Fahrgäste über die Fahrpläne und ihre besten Verbindungen informieren. Auch die Mitarbeiter:innen am RMV-Servicetelefon 069 24 24 80 24 sind rund um die Uhr erreichbar und beraten gerne.

Was wird gemacht?

Bei den Arbeiten handelt es sich um Vorabmaßnahmen für die Verlängerung der Linie U2. Informationen zu diesem Projekt gibt es auf der Homepage der Stadtbahngesellschaft Bad Homburg.

Wie geht es weiter?

Nach Wiederinbetriebnahme der Haltestelle Ober-Eschbach richtet die Stadt Bad Homburg v. d. Höhe einen neuen SEV zur ehemaligen Haltestelle Gonzenheim ein. Hierüber informiert die SBHG auf ihrer Homepage.